



En el contexto del Día Mundial de la Salud

La Asamblea Nacional de Homeopatía (ANH) aboga por una medicina “centrada en la persona” para cumplir con las recomendaciones de la OMS en la consecución de una salud global

- Cree necesario asumir el enfoque de salud que hace la OMS “una sola salud”
- Recuerda la importancia de contar con información veraz y de actualidad en este contexto contribuyendo para ello con la web [Homeopatía Suma](#)

Madrid, 7 de abril de 2020. En el contexto del Día Mundial de la Salud, desde la Asamblea Nacional de Homeopatía (ANH) se lanza una reflexión sobre la necesidad de asumir el enfoque de salud de la OMS “una sola salud”, para responder a las amenazas sanitarias.

Cree necesario seguir las recomendaciones de la OMS que apuesta por la integración de múltiples factores, ya que la salud trasciende de la competencia estrictamente médica y, debe ser abordarse de un punto de vista biopsicosocial.¹

En este escenario, pone el acento sobre la necesidad de analizar el papel del paciente en esta salud multifactorial. Debe ser un paciente protagonista, que decida y que sea escuchado y cuidado. En la línea de esta visión integrativa de la salud, se expresa también la OMS en su Estrategia 2014-2023², donde contempla y recomienda: “fortalecer la colaboración entre profesionales de medicina convencional y de medicina tradicional y complementaria, con un enfoque centrado en la persona”.

Además, recuerda que para contar con información veraz alejada de bulos, desde la ANH se creó hace casi un año el canal [Homeopatía Suma](#) para todas aquellas personas que se interesan por la homeopatía en internet. Un sitio web que nace con la vocación de convertirse en el portal online de referencia, alejado de los mensajes estereotipados que con tanta proliferación circulan por las redes sociales.

Sobre la Asamblea Nacional de Homeopatía

La Asamblea Nacional de Homeopatía es la entidad que representa a los médicos, farmacéuticos y veterinarios especializados en homeopatía de nuestro país. Agrupa a las asociaciones médicas homeopáticas más importantes de España: AMHB (Academia Médico Homeopática de Barcelona, fundada en 1890), SEMH (Sociedad Española de Medicina Homeopática), FEMH (Federación Española de Médicos Homeópatas), así como a la SEHV (Sociedad Española de Homeopatía Veterinaria) y a la AEFHOM (Asociación Española de Farmacéuticos Homeópatas).

¹ Fuente: [OMS](#)



Su principal objetivo es contribuir al aprendizaje, difusión, conocimiento, investigación, desarrollo y uso de la homeopatía en todos sus ámbitos; y abogar por la defensa de esta terapéutica ante las instituciones y la sociedad en general.

Más información

Dr. Gonzalo Fernández Quiroga
Portavoz de la Asamblea Nacional de Homeopatía.

prensa@homeopatiasuma.com

www.homeopatiasuma.com